
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 20/2018 
  

 
Requer informações sobre o sistema 
de marcação de consulta na “UBS 
Dr. Célio de Farias” do bairro 
Roberto Romano, neste município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que; centenas de pessoas fizeram filha esta 

semana na porta da UBS do bairro Romano; 
 
 CONSIDERANDO que; vários munícipes entraram também em 

contato com esse gabinete através de telefone e mídias sociais; 
 
CONSIDERANDO que; várias pessoas madrugaram na fila e não 

foram atendidas; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Segundo munícipes, todo mês o agendamento é feito em 

único dia. Essa informação procede? Se sim, porque ocorre em um único dia? 
Caso contrário o que teria acontecido? 

 
2º)  Segundo munícipes na data de 08 de janeiro de 2018, haviam 

260 pessoas para o agendamento, todas foram atendidas?   
 
3º) Quantas pessoas de fato saíram da UBS com as consultas 

marcadas?  
4º)  As pessoas que não conseguiram agendamento terão acesso 

aos médicos necessários? Haverá nova data de marcação de consulta?  
 
5º) Munícipes solicitam que as marcações possam ser feitas em 

mais vezes. Isso é possível? Se sim, quando poderá ser colocada em prática? 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em  10 de  janeiro de 2.018. 
 

Celso Ávila 
-vereador- 


